

# Michael Koop auf Rang sechs

*Leichtathletik: Guter Start*

**Schutterwald** (cg). In Sindelfingen traf sich im dortigen Glaspalast die Leichtathletik-elite des Landes, um ihre Hallenmeister zu ermitteln. Michael Koop vom LFV Schutterwald startete dabei erstmals im Kugelstoßen in seiner neuen Altersklasse U18. Elf Teilnehmer lieferten sich dabei einen ganz engen Wettkampf. Michael Koop konnte gut mithalten und lag nach dem fünften Durchgang noch auf Platz drei. Am Ende belegte er mit einer Weite von 12,13 m Platz sechs.